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１号様式                    記録者   主事 佐藤 理子  

  

第１７回総務、産業、建設常任委員会記録 

                        

招 集 年 月 日 令和５年５月１１日（木） 

招 集 の 場 所 議員控室 

開 会 午後１時２４分 

出 席 者  

委員長 山岸 三男 

副委員長 佐野 善弘 

委員 赤坂 芳則 

委員 藤田 洋一 

委員 櫻井 功紀 

委員 前原 宏 

     

    

欠 席 者  

職務のため出席

した者の職氏名 

 

議会事務局主事 佐藤 理子 

 

協 議 事 項  

「公共交通の在り方について」 

住民バスの実態調査まとめについて 

そ の 他  

 

閉 会 午後２時３２分 
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２号様式  協議の経過 

山岸委員長  時間ちょっと早いですけど、総務、産業、建設常任委員会を開催しま

す。６名の委員そろってますので、本日の会議は成立いたしております。 

午前中にですね、実態調査ということで住民バスに乗って、市民病院ま

で行ってまいりました。乗客に対していろいろ質問事項を用意して、それ

を皆さんに質問していただきました。それの取りまとめといいますか、こ

れの内容を今日全部まとめるんではないんですけども、次回の常任委員会

のときに一定のまとめたやつでまた協議をしたいと思います。 

大体共通の部分と違うところとあると思うんですけども。 

（「休憩して話してもらえばいい」の声あり） 

では休憩して、その内容を話しますからね。休憩します。 

 休憩  午後１時２６分 

再開  午後２時２７分 

山岸委員長  再開します。 

 ただいま住民バスの実態調査のまとめということで協議をしていただき

ました。それで小牛田地域からの住民バスの実態調査した聞き取りの内容

を次回の常任委員会まで資料としてまとめます。 

次に南郷地域に関しては、デマンドタクシーの利用が皆さんの意見から

も利用者が少ないっていう問題がありますので、そこで１番遠い地域、下

二郷３と鳥谷坂、小島この３つの行政区の方々にアンケート調査をすると

いうことで、次回までにアンケートの設問を用意します。あとそれに伴っ

て、あと運行規則とかそれらももう１回準備したいと思います。 

そういう方法で次回の協議をしたいと思いますが、これでよろしいです

か。 

（「はい」の声あり） 

それでは次回の総務、産業、建設常任委員会の日程についてお諮りしま

す。 

（「６月１日、２日は」、（「予定確認してきます」）の声あり） 

１日でも２日でも大丈夫みたいですがどちらが良いですか。１日で良い

ですか。では６月１日９時半からです。 

次回は今日の実態調査のまとめの部分とデマンドのアンケート設問、も

う一つは先進地の候補も資料あれば用意すると、そういうことでよろしい

ですか。今の３点のことで、６月１日の９時半からの常任委員会の会議に

はそういう３つの協議事項ということで進めさせていただきます。 

他に皆さんから何かありませんか。なければ今日の総務、産業、建設常

任員会をこのくらいにしたいと思いますが、よろしいですね。 

 （「はい」の声あり） 

 副委員長、閉会をお願いします。 

佐野副委員長  本日はですね、公共交通の実態調査ということで、住民バスの実態調査

大変御苦労さまでした。 

いろいろ問題点とかですね、見えてきたんじゃないかなと思います。 
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次回は６月１日でございます。いろいろまとめていきたいと思いますの

で、皆さんよろしくお願いいたします。本日は御苦労さまでした 

 閉会 
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 会議の経過を記載して相違ないことを証するため、ここに署名する。 

 

令和５年５月１１日 

 

総務、産業、建設常任委員会 

 

委員長 


